

1.

El ayuntamiento Constitucional de Toledo, y por acuerdo del
mismo el Alcalde Alcántara que suscribe, a V. E. con el mas
profundo respeto agradece manifestando: Que en la noche del 8 del
mes actual, salió el Primer Jefe de Alcalde D. Fernán de Soto
Pomar, en funciones de Alcalde a girar una visita por la población
motivada por varias denuncias que habían recibido sobre actividad vio-
lenta de jefes del alumbrado público, y al llegar a altas horas
de la noche solo a una calle donde ~~está~~ una casa de prostitui-
ción, vió en el portal acompañados de algunas mujeres al efecto
de Seguridad de primera clase Policarpo Díaz londoneo, y a los de
segunda División Hidalgo, y Leandro Mercader, a quienes se comuni-
có diciéndoles que aquél no era su jefe y debían irse inmediata-
mente a cumplir con su obligación, constituyéndole dentro de los
enteros misteriosos que ellos no tienen más que ver

con el Alcalde y sabían perfectamente cuales eran sus deberes, y en su
éste concierto de fuerza para imponer su autoridad se retiraba el Sr.
Alcalde, y al poco rato notó que le seguían y como los ~~representantes~~ inmedi-
amente por su falta de respeto, rebufo o intentase con ~~dicho~~ estu-
tordad que abandonó prudentermente aquél sitio para evitar que el
mismo tuviera consecuencias lamentables: el Sr. Alcalde le dirigió inmedia-
tamente al Gobernador Civil de la Provincia y denunció verbalmente el he-
cho al dignísimo Sr. Gobernador Civil, quien lamentando profun-
damente el mismo, le ofreció hacer cumplida justicia, como lo venía
junto en cuanto trío conocimiento del hecho en forma precedente, impuso
mundo quince días de suspensión deeldo. a los mencionados estu-
diantes, cargo el ultimo comunicó a Alcalde; inmediatamente en oficio
atentísimo en que manifestaba su pronto acuerdo de hacer respetar

2. los prestigios de las autoridades de todos los ordenes vigilamente
las de la Alcaldia Presidente de este ejido tomado, que siempre
le habrá merecido como Corporación las mas altas consideraciones,
como le habrá demostrado en este caso adjuntando a los que se
tuvieron faltado al respeto a su Presidente, la pena mas grave que
le permitían sus facultades, con arreglo a las Leyes vigentes.

La Corporación Municipal considerando este asunto comprendido en
Artículo 97 de la Ley Municipal se remitió en sesión secreta el diez
mismo, grave acordar la conducta que habría de seguir en una reunión
que a su juicio afectaba al honor de la Corporación, y aun que hubo dudas
ridad de entender sobre el procedimiento que habría de adoptarse, todos los
Sres. Concejales expresaron su indignación por los faltos de respeto
cometidos, contra su Presidente, haciendo manifestación e

de logros y de gratitud a la autoridad superior de la Provincia que
había quedado una vez mas sus excelentes dotes de Gobierno, y el elevado
espíritu de justicia que inspira todos sus actos oficiales, haciendo acreedor al agradecimiento de la Corporación Municipal por la esplendiente
corrección y plomible energía que habrá desplegado en apoyo de
la autoridad del Ilustre Presidente del Ayuntamiento de esta Hacienda y Nuestra Ciudad.

Reconociendo también este Ayuntamiento la justicia y la sujeción
de la Universidad, que dentro de sus facultades
había impuesto a los culpables la pena mar menor que determinó
el Reglamento de 18 de Octubre de 1887, por el cual se regió el cuerpo
de Vigilancia, comillén sin embargo que el castigo no guardase
relación con la gravedad de la falta, y que los autores de tales
pecados

Y mereciamos este poco mas breve que estomente podria misurar
el Excelentísimo Señor Ministro de la Gobernación y para ello acordó
dirigirse respetuosamente a V. E. que tan degajamente y con general
aplauso ocupa en la actualidad el aquél elevado cargo, juntase
rogarle que se deje acordar la destitución de dichos Agentes,
cuya nominación consideran altamente justa y convenientemente
tomó para dejar a la astura debido el principio de autoridad
y los prestigios de la alcaldía y de esta Corporación Almeyde,
como para evitar el mal efecto que les de producir en la
poblacion el ver a los individuos citados prestando los servicios propios
de un destino Oficial.

Este Corporacion en la justicia que le asiste y en la noble
rectitud de sus propósitos abriga la ~~expresión~~^{confidada} de que V. E. misuran
dore como reyne en los elevados principios de la más recta

Administracion se dignaría prestarla su valioso apoyo, y si V. E.
Supticio, que admite este criterio y accede a lo que en ella se
pretende, ejuntando delle masas un verdadero acto de justicia
que este problema - estimaré en todo lo que vele.

Res grande laude de V. E. muchas mas para
venir de le Nation.

Jofex